

## Transformación en la evaluación de Udelar: desde el 27 de enero, las calificaciones serán conceptuales y se eliminarán los puntajes numéricos

Sociedad



Publicada el: 23/09/24	Visitas: 136
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 122	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/transformacion-en-la-evaluacion-de-udelar-desde-el-27-de-enero-las-calificaciones-seran-conceptuales-y-se-eliminaran-los-puntajes-numericos\\_3280.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/transformacion-en-la-evaluacion-de-udelar-desde-el-27-de-enero-las-calificaciones-seran-conceptuales-y-se-eliminaran-los-puntajes-numericos_3280.php)

**TRANSFORMACIÓN EN LA EVALUACIÓN DE UDELAR: DESDE EL 27 DE ENERO, LAS CALIFICACIONES SERÁN CONCEPTUALES Y SE ELIMINARÁN LOS PUNTAJES NUMÉRICOS**

*Sociedad*

*Transformación en la evaluación de Udelar: desde el 27 de enero, las calificaciones serán conceptuales y se eliminarán los puntajes numéricos*

Una innovadora escala de calificación se presenta con seis categorías diferenciadas, donde cuatro representan aprobaciones: excelente, muy bueno, bueno y aceptable; mientras que las calificaciones no aprobatorias son insuficiente y muy insuficiente.

Cambio en la Evaluación de la Udelar

## **La Universidad de la República implementa un nuevo sistema de evaluación**

26 de enero de 2025 La Universidad de la República (Udelar) informará sobre un cambio significativo en la forma de evaluar a sus estudiantes a partir del 26 de enero.

Estela Castillo, prorectora de Enseñanza, brindó detalles sobre la iniciativa en una entrevista con Subrayado.

Castillo destacó que la metodología conceptual resulta ser la más apropiada para la evaluación de los estudiantes, y subrayó que esta modificación ha sido un tema de discusión en el ámbito universitario desde hace tiempo, especialmente considerando la diversidad del alumnado.

"Por más que fuera la escala del 1 al 12 había como una gran diversidad de formas de aplicar esa escala y por otra parte, a nivel internacional, la tendencia es hacia las escalas conceptuales", comentó la prorectora.

### **Nueva Escala de Calificación**

El nuevo sistema de evaluación consistirá en seis categorías distintas. De ellas, cuatro corresponden a aprobaciones: "excelente", "muy bueno", "bueno" y "aceptable".

Por otro lado, los niveles de no aprobación se denominan "insuficiente" y "muy insuficiente".

### **Implementación del Sistema Informático**

Se prevé que el sistema informático que gestionará las calificaciones se active el 26 de enero, mientras que la nueva escala comenzará a regir efectivamente desde el 27 de enero de 2025. Además, se otorgará a los egresados la opción de recibir su escolaridad con la nueva calificación.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# TRANSFORMACIÓN EN LA EVALUACIÓN DE UDELAR: DESDE EL 27 DE ENERO, LAS CALIFICACIONES SERÁN CONCEPTUALES Y SE ELIMINARÁN LOS PUNTAJES NUMÉRICOS

En la evaluación de Udelar desde el 27 de enero las calificaciones serán conceptuales y se eliminarán los puntajes numéricos.

## Tags

*universidad, estudiantes, castillo, aprobaciones, diversidad, calificaciones, aceptable, prorectora, innovadora, excelente, insuficiente, sistema*

## Noticias relacionadas

- 5.0 \*** *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*
- 4.6 \*** *Profesor de Bellas Artes tildó de nazi a la directora de Cultura y enfrenta un sumario mientras se aguardan los resultados del caso*
- 3.8 \*** *Una impresionante yara fue rescatada en el histórico castillo de Piria, en Maldonado*
- 4.4 \*** *Lanzamiento del libro "Cultura en Crisis y la Revolución Educativa"*
- 4.0 \*** *Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro*
- 4.9 \*** *Se realizó la formalización del grado 5 de Udelar por injurias e incitación al odio hacia la directora del Mec*
- 4.3 \*** *París cerró los Juegos Paralímpicos con una vibrante "fiesta" electrónica, celebrando la diversidad y el anhelo por una sociedad más inclusiva*
- 4.8 \*** *El Ministerio del Interior implementará avanzada tecnología de videovigilancia para la detección de delitos*

**4.9 \*** *Fondo de Solidaridad concedió 9.320 becas en 2024 y abrirá las inscripciones para el próximo año en noviembre*

**3.9 \*** *Estudiantes del Cei de Lorenzo Geyres junto al Mtop presentan una innovadora cartelería destinada a la conservación de nuestra fauna autóctona*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024